

Verzögerungsstrategie

Erfasste strafbare Handlungen müssten eigentlich vonseiten der Behörden umgehend strafrechtlich verfolgt werden. Dank der Manipulatoren, kann jedoch dies verhindert werden.

Der Trick: Diese Kriminellen in den Behörden können aufgrund eines komplexen Kontextes vorschlagen, diese Straftat nicht umgehend zu ahnden, sonder dies mit der Klärung des vorliegenden Kontextes zu verbinden. Prüft man den Sachverhalt muss festgestellt werden, dass hierbei ermittlungstaktischen Gründen vorlagen, die ein solches Verhalten verständlich machen würde. **Vielmehr geht es hierbei um den Vorteil für den Straftäter.** Dies wird verständlich, wenn man berücksichtigt, dass über viele Jahre keine strafrechtlichen Schritte gegen diesen Täter eingeleitet wurden. **Der Vorschlag der Manipulatoren hatten nur die Funktion, den Straftäter zu schützen.**